



Newsletter 29/2014 vom 30. Oktober

Verantwortlich für den Inhalt:
Walter Merten (Vorsitzender)

Redaktion:
Hans-Josef Schneider (Medienbeauftragter)

Kreislogo von Walter Müller

1. In eigener Sache

Seit vielen Jahren werden wichtige Informationen per Newsletter an die Vereine des Fußballkreises Rhein/Ahr weitergeleitet. Diesen Service habe ich als Medienbeauftragter des Kreises übernommen. Dabei bin ich natürlich auf die Mitarbeit meiner Kollegen im Kreisvorstand und der Kreisspruchkammer angewiesen. Ich bin auch gerne derjenige, der bei Fehlern und Irrtümern in Ausgaben des Newsletters angeschrieben oder angerufen wird. Ich bin diesen Fällen bisher stets zeitnah nachgegangen und habe für baldige Klarheit gesorgt.

Und so ist es auch im aktuellen Fall: Da hat mir Walter Retterath „ein Ei ins Nest gelegt“ und sich dafür auch umgehend entschuldigt, nachdem Swen Steinheißer vom SC Bad Bodendorf den Fehler entdeckt und mir gemeldet hatte. Beiden sei Dank gesagt und mir bleibt die zwar „undankbare“ (weil niemand gerne Fehler macht!), aber dringend notwendige Aufgabe der Richtigstellung. Also hier nun die richtigen Termine:

2. Lehrgänge 2015 im Kreis: Korrektur

Lehrgang Teamleiter in Mendig

Terminserie: 09.,10.,14.,23.,24. und 28.01.2015

Lehrgang Basiswissen in Mendig

Terminserie: 19.,20.,26. und 27.06.2015

Weitere Informationen und die Anmeldeöglichkeit für die Lehrgänge Basiswissen finden sich auf der Seite des Fußballverbandes Rheinland: www.fv-rheinland.de, Button Lehrgänge online. Für weitere Fragen steht der Kreisbildungsbeauftragte (KBB) des Fußballkreises Rhein/Ahr, Walter Retterath, 01608007164, zur Verfügung

3. Ballspeed-Anlage

Bekanntlich stellt der Förderverein „Fußballer helfen“ Vereinen und Schulen seine Anlage zum Messen der Schussgeschwindigkeit bei Veranstaltungen zur Verfügung. Im laufenden Jahr machten unter anderem davon Gebrauch: SV Rüber, TuS Volkesfeld, DJK Krufft/Kretz, St. Veit-Schule Mayen, SC Niederzissen, SV Remagen, TuS Oberwinter, JSG Brohl-Lützing/Gönnersdorf, FC Niederlützingen, Spfr Monreal-Reudelsterz, SV Oberzissen, SpVgg Burgbrohl, SV Alzheim, SG 99 Andernach und Maifelder SV (Förderverein).

Für 2015 liegen schon einige Festbuchungen vor. Interessenten sollten sich also möglichst bald entscheiden und mit dem Fördervereins-Vorsitzenden Walter Reichling Kontakt aufnehmen.

4. DFB-Treffpunkt Ehrenamt

Der "Treffpunkt Ehrenamt 2014" im Fußballkreis Rhein/Ahr findet am Freitag, 21.11.2014 um 19:00 Uhr in Dümpelfeld in der DüNaLü-Halle, Bahnhofstraße, statt. Zu dieser Veranstaltung sind die Vereinsvorsitzenden und die Vereinsehrenamtsbeauftragten eingeladen. Anmeldungen bitte bis zum 14. November an den Kreisehrenamtsbeauftragten Wolfgang Winter, E-Mail: winter-lueckenbach@t-online.de oder 0171/3787507. Als ANLAGE ist die Einladung zum Treffpunkt Ehrenamt beigefügt.